

Rafael Flores es economista y está especializado en administración financiera del sector público. Fue presidente de la Asociación Argentina de Presupuesto (ASAP) entre 2014 y 2018 y ha desempeñado varios cargos en la administración pública argentina, entre los cuales fue dos veces Director de Presupuesto de la Ciudad de Buenos Aires. Es docente de grado y de posgrado de la Universidad de Buenos Aires y de otras universidades nacionales en temas relacionados con la economía y la gestión estatal y es miembro del Consejo Deliberante de la Asociación Internacional de Presupuesto Público. Se ha desempeñado como consultor en distintos países de América Latina y actualmente trabaja en proyectos de reforma del Estado en Colombia y la Argentina.